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Wirtschaft und Schöpfung
Landwirtschaft ist die Grundlage allen Wirtschaftens. Interessanterweise wohnt 

dem Begriff der Bewirtschaftung des Bodens auch der der Kultur inne. Eine auf 

Nachhaltigkeit angelegte Landwirtschaft kultiviert, also pflegt den Boden und 

hinterlässt ihn in einem mindestens ebenso guten Zustand, wie sie ihn vorgefun-

den hat. Genau dieser Impuls liegt auch unserem Unternehmen zugrunde; unser 

Tun mag äußerlich betrachtet ökonomischer Zielsetzung sein. Im Grunde ist es 

aber kulturell getrieben und bemüht sich um die Balance von Ökonomie, Ökologie 

und Sozialem aus Respekt vor der gesamten Schöpfung und unserer aller Zukunft.

Economy and Creation

Agriculture is the basis of all economic activity. Interestingly, the notion of 

soil cultivation is also inherent to culture. Agriculture based on sustainability 

cultivates the soil—that is, cares for it—and leaves it in as good a condition as it 

found it, or better. This is precisely the driver that we base our company’s activ-

ities on, even though at first sight our actions may appear to be commercially 

motivated. However, our company is fundamentally culturally driven and seeks 

to balance economy, ecology and social issues out of respect for the whole of 

creation and the future of us all.
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Wie also sieht ein Wirtschaften für die Zukunft aus? STOCKMAR wirtschaftet nicht 

auf Gewinn und Wachstum ausgerichtet; vielmehr dient unser Handeln einem 

Zweck. Orientiert an der Frage „Was brauchst Du?“ entstehen Produkte und 

Entwicklungen, bei denen stets der Mensch im Mittelpunkt der Betrachtungen 

steht. Und nicht der Markt. Aber nicht nur durch unsere Produkte sondern auch 

durch unser unternehmerisches Handeln insgesamt wollen wir eine menschenge-

mäße Entwicklung unterstützen. „Wirtschaft hat nur dann Zukunft, wenn sie sich 

immer wieder geistesgegenwärtig den Fragen aus dem Unternehmen und dem 

gesellschaftlichen Kontext stellt.“, so formulierte es der Unternehmer Alfred 

Rexroth in seinem Vermächtnis. Und dieses Bemühen ist Auftrag für STOCKMAR 

wie für alle Unternehmen der Neuguss-Gruppe.

Wirtschaften für die Zukunft
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What does the economy of the future look like? STOCKMAR does not operate for 

profit and growth; rather, our actions have a higher purpose. Aligning to the 

question “What do you need?”, we create products and developments with the 

human being always at the center of consideration. Not the market. However, 

we do not want to support development that is in line with human needs just 

through our products, but also through our corporate actions in their total-

ity. “Economy only has a future if it remains alert and keeps on answering the 

questions posed by the company and its social context,” as entrepreneur Alfred 

Rexroth formulated in his legacy. And this endeavor is STOCKMAR’S mission—as it 

is for all the companies in the Neuguss Group.

Economy for the Future
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Wie alle Unternehmen der Neuguss-Gruppe stellt STOCKMAR deshalb seinen 

Gewinn wieder in den Dienst einer sozialen Wirksamkeit und fördert so gemein-

nützige Projekte z. B. aus den Bereichen Landwirtschaft, wesensgemäße Bienen-

haltung, aber auch Bildung und Pädagogik. Die Erkenntnis sozialer und wirt-

schaftlicher Forderungen der Gegenwart, aber vor allem auch der Zukunft hat uns 

zu einem Unternehmensverbund werden lassen, der ständig bemüht ist, „aus den 

Zeiterfordernissen heraus neue Unternehmensformen zu schaffen und weiterzu-

bilden, die in wechselseitiger Abhängigkeit und Befruchtung eine den gesamten 

gesellschaftlichen Bereich dienende Leistung zu erbringen.“ (Alfred Rexroth)

Wirtschaft und soziale Wirksamkeit
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Like all companies in the Neuguss Group, STOCKMAR therefore reinvests its profits 

back into the service of social effectiveness, promoting charitable projects, in 

the fields of agriculture and beekeeping, for example, but also education and 

pedagogy. The recognition of the social and economic demands of the present, 

but also, and above all, of the future has shaped us into a group of companies 

which constantly strives to “create and develop new business forms, on the basis 

of contemporary needs, which provide a service benefiting the entire social 

sphere in mutual dependency and enrichment.” (Alfred Rexroth)

Economy and Social Effectiveness
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